

20. August 2026

Hochschule RheinMain | Postfach 3251 | 65022 Wiesbaden

Visa-ausstellende Stelle / Visa-issuing authority

Bestätigung zur möglichen verspäteten Ankunft / Confirmation of possible late arrival

Sehr geehrte Damen und Herren,

eine verspätete Ankunft von etwa vier Wochen nach Beginn der Vorlesungen (Mitte Oktober) im Masterstudiengang Biomedical Engineering ist möglich. Die Studierenden haben die Möglichkeit, die Vorlesungsunterlagen (Folien, Vorlesungsskripte, Arbeitsblätter) rechtzeitig in englischer Sprache auf StudIP abzurufen.

Eine Ankunft nach Mitte November ist nicht möglich, da ab diesem Zeitpunkt für einige Vorlesungen die Anwesenheit vor Ort verpflichtend ist. Sollten Studierende jedoch nach Mitte November anreisen, können sie im Programm eingeschrieben bleiben und entweder die in diesem Wintersemester angebotenen Vorlesungen nachholen, soweit dies möglich ist, oder ihr Studium mit den im Sommersemester angebotenen Vorlesungen beginnen. Alle in diesem Wintersemester versäumten Vorlesungen können im folgenden Wintersemester des nächsten Jahres nachgeholt werden.

Bitte beachten Sie, dass Studierende ab Beginn ihres Studierendenstatus krankenversicherungspflichtig sind. Auch wenn sie sich noch in ihrem Heimatland befinden, fallen die Krankenversicherungsbeiträge ab dem Beginn des Semesters an, für das sie eingeschrieben sind.

Dear Sir or Madam,

It is possible to arrive approximately four weeks after the start of classes (mid-October) in the master study program Biomedical Engineering. Students will be able to access the course materials (slides, lecture notes, worksheets) in English on StudIP in a timely manner.

It is not possible to arrive after mid-November, as attendance in person is compulsory for some lectures from that point onwards. However, if students do arrive after mid-November, they may remain enrolled in the programme and either catch up on the lectures offered during this winter

semester, where possible, or begin their studies with the lectures offered in the summer semester. Any lectures missed during this winter term can be made up during the following winter term next year.

Please note that from the beginning of their student status, students are required to provide proof of health insurance. Even if they are still in their home country, health insurance contributions are due from the beginning of the semester for which they are enrolled.

Freundliche Grüße / Best regards



Bernd Schweizer

Hochschule RheinMain